

Antrag

27.10.2022

Nette Fahrgast-Toilette für die geplante Tram-Endstation Johanneskirchen

Die Münchner Verkehrsgesellschaft (MVG) wird aufgefordert, in der Planung der noch zu realisierenden Endstation der Straßenbahnverlängerung zum S-Bahnhof Johanneskirchen eine selbstreinigende Fahrgast-Toilette vorzusehen.

Begründung:

Da MVG-Fahrgäste teilweise lange Wegstrecken im MVV – Bereich zurücklegen, sollten aus Serviceüberlegungen und hygienischen Gründen selbstreinigende Toiletten für die Fahrgäste an Endhaltestellen eigentlich eine Selbstverständlichkeit sein – und standardmäßig durch die MVG zur Verfügung gestellt werden.

Antragsteller*innen:

Karl Nibler, Petra Cockrell, Gunda Krauss

+ Fraktion Bündnis 90/Die Grünen